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En fait il ne s'agit pas exactement d'une FAQ mais d'une série d'astuces (hints en anglais) disponibles en paquet de fortunes :



jerome@glop:~$ apt-cache show fortunes-debian-hints

Package: fortunes-debian-hints

Priority: optional

Section: games

Installed-Size: 64

Maintainer: Joel Aelwyn <fenton@debian.org>

Architecture: all

Version: 1.7

Provides: fortune-cookie-db

Recommends: fortune-mod (>= 9708-31)

Filename: pool/main/f/fortunes-debian-hints/fortunes-debian-hints_1.7_all.deb

Size: 7044

MD5Sum: 8ce038734a0e181cde099ac7d4a81fc2

Description: Debian Hints for fortune

 This package provides a set of hints and tips on using Debian, in a

 fortune database format. New Debian users (or administrators) may find its

 advice particularly sage or helpful, and even veteren Debianites might

 find some new tidbits.



Les ayant trouvés sympathiques, je me suis empressé de les traduire (ou adapter parfois cf. n°28 - et la dernière m'a laissé perplexe).



Je les soumet à relecture ici avant de les transmettre à l'auteur.



Toutes les remarques et suggestions sont les bienvenues (laisser un message ici, merci)



Debian Hint #1: You can report a bug in a package with the 'reportbug'

command, which is available in the reportbug package.



Astuce Debian n°1 : Vous pouvez signaler un bogue dans un paquet avec la

commande 'reportbug', qui est disponible dans le paquet reportbug.



Debian Hint #2: You can use 'dpkg-reconfigure ' to change the

answers you gave to the questions asked when you first installed a package.

The 'configure-debian' package provides a unified front end for doing this,

as well.



Astuce Debian n°2 : Vous pouvez utiliser 'dpkg-reconfigure ' pour

modifier les réponses que vous avez faites aux questions lors de la première

installation du paquet. Le paquet 'configure-debian' fournit également une

interface unifié pour le faire.



Debian Hint #3: You can use 'apt-cache search ' to search for words

in the descriptions of all available packages.



Astuce Debian n°3 : Vous pouvez utiliser 'apt-cache search ' pour

chercher avec des mots dans les descriptions de tous les paquets disponibles.



Debian Hint #4: You can see the available and installed versions for one

or more available packages with the command 'apt-cache policy '.



Astuce Debian n°4 : Vous pouvez voir les versions disponibles et installés

pour un ou plusieurs paquets disponibles avec la commande

'apt-cache policy '.



Debian Hint #5: If you need to build a custom kernel, use the 'make-kpkg'

script found in the kernel-package package.



Astuce Debian n°5 : Si vous avez besoin de créer un noyau personnalisé,

utilisez le script 'make-kpkg' que vous trouverez dans le paquet kernel-package.



Debian Hint #6: There is no hint #6.



Astuce Debian n°6 : Il n'y a pas d'astuce n°6.



Debian Hint #7: You can use the cron-apt package to do automatic nightly

downloads of updates for packages installed on your system.



Astuce Debian n°7 : Vous pouvez utiliser le paquet cron-apt pour faire des

téléchargements nocturnes automatiques de mises à jour des paquets installés

sur votre système.



Debian Hint #8: If you have problems with Debian that you can't solve by

reading the manuals and documentation, try asking on the Debian Users

mailing list (debian-user@lists.debian.org).



Astuce Debian n°8 : Si vous avez des problèmes avec Debian que vous ne

réussissez pas à résoudre en lisant les manuels et la documentation, essayez

de soumettre la question sur la liste de diffusion Debian Users French

(debian-user-french@lists.debian.org).



Debian Hint #9: If you need to know what version of Debian you're currently

running, look in /etc/debian_version; if you want to know the codename for

that version (for example, 3.0 is codenamed 'Woody'), check this URL:



http://www.debian.org/doc/FAQ/ch-ftparchives.html#s-codename(...)



Astuce Debian n°9 : Si vous avez besoin de savoir quelle version de Debian

vous utilisez actuellement, regardez dans /etc/debian_version ; si vous voulez

connaitre le nom de code de cette version (par exemple, 3.0 a pour nom de

code 'Woody'), consultez cette URL :



http://www.debian.org/doc/FAQ/ch-ftparchives.html#s-codename(...)



Debian Hint #10: There are Debian mailing lists for everything from user

questions to debates over what to put into the Debian Policy documents.

Check out the list at http://www.debian.org/MailingLists/ and subscribe to

those that interest you.



Astuce Debian n°10: Il y a des listes de diffusion Debian pour tout depuis

les questions de l'utilisateur jusqu'aux sujets de débats concernant le

contenu des documents de la charte Debian.

Consultez la liste : http://www.debian.org/MailingLists/ et abonnez-vous à

celles qui vous intéresse.



Debian Hint #11: Keep up to date on what's going on - read the Debian

Weekly News. Read it on the web at http://www.debian.org/News/weekly/, or

subscribe to debian-news@lists.debian.org.



Astuce Debian n°11 : Restez informé de ce qui se passe - lisez les

Nouvelles hebdomadaires Debian. Lisez-les sur le web :

http://www.debian.org/News/weekly/,

ou abonnez-vous à debian-news-french@lists.debian.org.



Debian Hint #12: The grep-dctrl package provides a number of useful scripts

for quickly searching various package control files (such as the available

packages file).



Astuce Debian n°12 : Le paquet grep-dctrl fournit de nombreux scripts utiles

pour chercher divers fichiers de controle de paquets (comme le fichiers des

paquets disponibles).



Debian Hint #13: If you don't like the default options used in a Debian

package, you can download the source and build a version which uses the

options you prefer. See http://www.debian.org/doc/FAQ/ch-pkg_basics.html

(sections 6.13 and 6.14) for more information.



However, bear in mind that most options in most packages can be configured

at runtime, and do not require recompiling the package.



Astuce Debian n°13 : Si vous n'appréciez pas les options par défaut appliqués

à un paquet Debian, vous pouvez télécharger le code source et construire une

version qui utilise les options que vous préférez.

Consultez http://www.debian.org/doc/FAQ/ch-pkg_basics.fr.html

(sections 6.13 et 6.14) pour plus information.



Cependant, gardez à l'esprit que la plupart des options de la plupart des

paquets peuvent être configurées à l'execution, et cela ne nécéssite pas

de recompiler le paquet.



Debian Hint #14: If you would like to follow things happening to a package

(for example, if you want to see bug reports, release notices, and other

similar things), consider subscribing to it on the Package Tracking System.

You can find out more about the PTS at:



http://www.debian.org/doc/manuals/developers-reference/ch-re(...)

(Section 4.10)



Astuce Debian n°14 : Si vous voulez suivre l'évolution d'un paquet (par

exemple, si vous voulez voir les rapports de bogues, les publications de

notices, et autres choses de ce genre), pensez à vous y aboner sur le système

de suivi de paquet - ou PTS pour Package Tracking System.

Pour en savoir plus sur ce système, consultez :

http://www.debian.org/doc/manuals/developers-reference/ch-re(...)

(Section 4.10)



Debian Hint #15: The documentation for a package can normally be found

under /usr/share/doc/. In particular, the README.Debian file often

has useful information about Debian-specific quirks or tips.



Astuce Debian n°15 : La documentation conernant un paquet peut normallement

être trouvé dans /usr/share/doc/. En particulier, le fichier

README.Debian a souvent des informations utiles concernant les trucs et 

excentricités spécifiques à Debian.



Debian Hint #16: If you're searching for a particular file, but don't know

which package it belongs to, try installing 'apt-file', which maintains a

small database of this information, or search the contents of the Debian

Packages database, which can be done at:



http://www.debian.org/distrib/packages#search_contents



Astuce Debian n°16 : Si vous cherchez un fichier précis, mais sans savoir à

quel paquet il appartient, vous pouvez y remédier en installant 'apt-file',

qui maintient une petit base de données de ces informations, ou fuillez le

contenu de la base de données des paquets Debian, ce qui peut être fait à:



http://www.debian.org/distrib/packages#search_contents



Debian Hint #17: Need someone to talk to about Debian? If you're comfortable

with Internet Relay Chat (IRC), just install your favorite IRC client, and

join #debian on irc.debian.org.



Astuce Debian n°17 : Vous avez besoin de parler à quelqu'un conernant Debian?

Si vous êtes à l'aise avec l'Internet Relay Chat (IRC), installez votre

client préféré et rejoignez #debian-fr sur irc.debian.org.



Debian Hint #18: Quality control information about a package can be found

by going to http://packages.qa.debian.org/; this page provides

links to the Maintainer's QA page, the BTS, news items for the package, and

information on which versions are available in which archives.



Astuce Debian n°18 : L'information concernant le controle qualité d'un paquet

peut être consulté sur http://packages.qa.debian.org/ ; cette page

fournit des liens vers la page de FAQ du responsable, celle du système de

suivi de bogues (BTS), articles d'actualité concernant le paquet, et de

l'information sur les versions disponibles.



Debian Hint #19: If you're interested in building packages from source, you

should consider installing the apt-src package.



Astuce Debian n°19 : Si vous êtes intéressé par la construction de paquets

depuis le code source, vous devriez installez le paquet apt-src.



Debian Hint #20: Want to keep track of what version of a package you have

installed (especially useful for those running hybrid stable / testing /

unstable systems)? Check out apt-show-versions.



Astuce Debian n°20 : Vous souhaitez garder une trace des versions de paquets

que vous avez installé (particulièrement utile aux utilisateurs de système

hybride stable / testing / unstable) ? Voyez apt-show-versions.



Debian Hint #21: If your Debian box is behind a slow network connection,

but you have access to a fast one as well, check out the apt-zip package.



Astuce Debian n°21 : Si votre Debian est derrière une connection réseau lente,

mais que vous disposez d'un accès rapide par ailleurs, le paquet apt-zip vous

intéressera.



Debian Hint #22: Wondering which Debian mirror is best for you? Check out

the apt-spy and netselect-apt packages, which can give you information

about how various mirror sites perform.



Astuce Debian n°22 : Vous vous demandez quel miroir Debian vous convient le

mieux ? Voyez les paquets apt-spy et netselect-apt, qui vont donneront des

informations concernant les performances de divers sites miroirs.



Debian Hint #23: If you want to change the module settings for Linux

kernels in the 2.4 series (found in /etc/modules.conf, or /etc/chandev.conf

on the s390 architecture), edit the files in /etc/modutils and run

'update-modules'. For Linux kernels in the 2.6 series, edit the files in

/etc/modprobe.d instead (no additional utility is required; these are read

directly by modprobe).



Astuce Debian n°23 : Si vous voulez modifier les réglages de module pour les

noyaux Linux des séries 2.4 (que l'on trouve dans /etc/modules.conf, ou

/etc/chandev.conf sur architecture s390), éditez les fichiers dans

/etc/modutils et exécutez 'update-modules'. Pour les noyaux Linux des séries

2.6, éditez les fichiers dans /etc/modprobe.d à la place (rien d'autre n'est

nécessaire ; ils sont lus directement par modprobe).



Debian Hint #24: If your system is using too much disk space, try the

deborphan and debfoster packages; they can offer suggestions about which

packages may be unused and removable. Aptitude also supports searching

for likely candidates, using the search criteria '~r~M'. And, of course,

don't forget to clean out the APT cache area (using 'apt-get clean',

'aptitude clean', or aptitude's Action -> Clean package cache menu item).



Astuce Debian n°24 : Si votre système utilise trop d'espace disque, essayez

les paquets deborphan et debfoster ; ils peuvent faire des suggestions

concernant les paquets pouvant ne pas être utilisés et désinstallable.

Aptitude dispose également de fonctionnalités similaires, en utilisant le

critère de recherche '~r~M'. Et, bien évidemment, n'oubliez pas de nettoyer

l'espace de cache d'APT (avec 'apt-get clean', 'aptitude clean', ou encore

Aptitude:Action-->Nettoyer le cache des paquets).



Debian Hint #25: If you would like to thank a maintainer for handling an

issue, check out reportbug --kudos.



Astuce Debian n°25 : Si vous souhaitez remercier un responsable de s'être

occupé d'un problème, voyez reportbug --kudos.



Debian Hint #26: The 'debian-reference' package contains a wide variety

of reference documents for Debian users and developers. Most of the

information can also be found at the following URL:



http://www.debian.org/doc/manuals/reference



Astuce Debian n°26 : Le paquet 'debian-reference' contient un grand nombre de

documents de référence pour les utilisateurs et développeurs de Debian. La

plupart de ces documents peuvent également être consulté à cette adresse :



http://www.debian.org/doc/manuals/reference



Debian Hint #27: If a package doesn't seem to have much documentation,

check for a package named '-doc' and make sure to install it as

well; packages with large amounts of documentation regularly split the docs

in this manner for those who don't want to install them.



Astuce Debian n°27 : Si un paquet ne semble pas inclure de documentation,

cherchez si il existe un paquet '-doc' installez-le le cas échéant ;

les paquets avec une documentation importante sont souvent disponible

séparément afin qu'il soit possible de ne pas l'installer.



Debian Hint #28: Regularly verify your backups. You *are* keeping backups,

right? Right? (This hint brought to you by the letters 'D', 'U', 'M', and

'P', and the number 0.)



Astuce Debian n°28 : Vérifiez régulièrement vos sauvegardes. Vous *faites*

des sauvegardes, n'est-ce pas ? N'est-ce pas ? (Cette astuce vous est offerte

par la loi de Murphy.)



Debian Hint #29: If your machine is not on all of the time (such as a

laptop), check out the 'anacron' package; this will make sure that regular

tasks still happen, even if the machine isn't on at the time they would

normally trigger.



Astuce Debian n°29 : Si votre machine n'est pas allumée en permanence

(ce qui est souvent le cas des ordinateurs portable), l'installation du

paquet 'anacron' vous sera utile ; cela veillera à ce que les tâches

automatisées soient bien effectuées, même si la machine n'est pas allumée à

ce moment là, elle devraient être normalement exécutées.



Debian Hint #30: Keep your system clock accurate - install the 'ntpdate'

package and configure it to set the time at startup. In addition, machines

which are turned on most or all of the time should have the 'ntp' package

installed to keep the time accurate in between reboots.



Astuce Debian n°30 : Maintenez votre système à l'heure exact - installez le

paquet 'ntpdate' et configurez-le afin qu'il règle l'horloge au démarrage.

De plus, les machines allumée en permanence devraient avoir le paquet 'ntp'

d'installé afin de maintenir l'exactitude de l'horloge entre les redémarrage.



Debian Hint #31: Documentation can be made available at http://localhost/

by installing the 'doc-base' and 'doc-central' packages and their

dependencies.



Astuce Debian n°31 : La documentation peut être rendue disponible sur

http://localhost/ en installant les paquets 'doc-base' et 'doc-central' ainsi

que leurs dépendances.



Debian Hint #32: Disabling a normally-active service in a specific runlevel

should be done by changing the S link in /etc/rc.d to a K link,

rather than removing the link entirely; if all links are removed, the

system will assume on the next install that they need to be replaced.



Astuce Debian n°32 : Désactiver un service normalement activé à un niveau

spécifique devrait être fait en modifiant le lien commençant par un S dans

/etc/rc.d par un lien commençant par un K, plutôt qu'en supprimant

complètement le lien ; si tous les liens sont supprimés, the

system will assume on the next install that they need to be replaced.



EPUB/imageslogoslinuxfr2_mountain.png





EPUB/nav.xhtml

    
      Sommaire


      
        
          		Aller au contenu


        


      
    
  

